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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 

O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, ao Secretário de Estado de Educação,
Pedido de Informação nos seguintes termos:

 
 

Considerando que o Programa Educação Nota 10, de
iniciativa deste deputado que subscreve, tem como premissa a fiscalização colaborativa
de algumas ações prestadas pelas SED/SC por meio de nichos pré-definidos,
importando, neste ato, fazer menção apenas ao 2º  nicho  - fiscalização  do  serviço 
de  alimentação  escolar  das escolas estaduais; e

 
Considerando que foi  realizada  visita  in  loco  no  dia  14 

de  novembro  de  2024 na EEB Simão José Hess,  no  município  de 
Florianópolis/SC,  oportunidade  em  que  a equipe pode acompanhar a prestação do
serviço de alimentação escolar, bem como levantar outros pontos que demandam
suporte por parte da SED/SC;

 
Considerando que, no que tange a estrutura  da  cozinha  e 

a  prestação  do serviço   de   alimentação   escolar  na  referida  unidade  de 
ensino,  notou-se  a necessidade  de  que  sejam  disponibilizados  alguns 
equipamentos  e serviços que  são contratualmente obrigatórios. São eles:  
 

i) Adequar  o  número  de  cozinheiras, pois, segundo o que
nos foi informado referente ao número de refeições servidas por turno, caso
confirmado,  deveria haver uma equipe formada por 3 cozinheiras, ao invés das 2
colaboradoras que são fixas na escola. IMPORTANTE: a escola vem estabelecendo um
cronograma de intervalo “parcelado” na tentativa de minimizar a formação de grandes
filas; 
 

ii) Troca do freezer, pois o que se encontra na cozinha é
inadequado em relação ao volume, não suportando a quantidade de alimentos a serem
acondicionados; 
 

iii) Faltam formas, potes grandes, copos de vidro, talheres,
panela de pressão, jarra, guardanapos e a disponibilização de mais fornos elétricos; 
 

iv) Falta balança de precisão e dosadores, impossibilitando a
mensuração correta dos ingredientes para atender ao padrão nutricional exigido;
 

v) Falta tela contra insetos na  janela e na porta, além de
mola de fechamento automático da porta; 
 

vi) Não há guarda-volume disponível para as funcionárias; 
 

vii) Há na unidade de ensino um buffet que não funciona,
assim não cumpre com sua função e só ocupa espaço na área de alimentação escolar;



e
 

viii) A dedetização da cozinha estava vencida; ix) Não havia
dispositivo de abre e fecha no ralo;

 
Considerando que há na referida Unidade de Ensino um

aluno vegano, que já levou à empresa contratada diversos documentos solicitados,
porém não recebe e nem é disponibilizado o alimento específico para sua dieta;

 
Considerando que se sabe - mediante reclamações

recebidas neste Gabinete pela comunidade escolar e por publicações em redes sociais
- que o CT - 0371/2023 e sua prestação de serviços não estão sendo executados da
forma prevista; e

 
Considerando que, em diversos dias, como, por exemplo, 14

e 19 de novembro de 2024, houve falta de insumos e, principalmente, de
funcionários da empresa contratada, resultando na não disponibilização dos
cardápios planejados e, por vezes, até mesmo os alunos são dispensados para
retornarem às sias residências.

 
Isso posto, realizam-se os seguintes questionamentos:
 
i) Qual foi a data da última fiscalização realizada no contrato

de alimentação escolar vigente (CT-0371/2023) na EEB Simão José Hess? Caso
aplicável, solicita-se a disponibilização do relatório correspondente à vistoria;

 
ii) Considerando que o contrato CT n. 371/2023 está em

vigor desde novembro de 2023, quais são as razões para o registro de tantas
inconsistências relacionadas aos equipamentos e à estrutura?

 
iii) Quais medidas estão sendo tomadas para regularizar as

situações mencionadas neste documento?
 
iv) Solicita-se a disponibilização da relação de

alimentos/ingredientes registrados e pagos à empresa, discriminados por turno, nos
dias 14/11 e 19/11; e

 
v) Solicita-se, ainda, a disponibilização do número de

cardápios lançados diariamente e por turno no SISGESC, para a EEB Simão José
Hess, discriminados mês a mês, no segundo semestre de 2024.

 
 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Mário Motta.
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